



大変細かな作業でしたが、丁寧に色味の配置等に工夫を凝らして制作にはげまれています。

デ イビ セクタ-美鈴ヶ丘 西村カズエ様
ホログラムスクラッチアート



熱心に取り組まれています

デ イビ セクタ-美鈴ヶ丘 迫野榮子様
ホログラムスクラッチアート



来年の干支にちなんで、寅を作成しました。一年間健康に過ごせますように！

デ イビ セクタ-ふくせんの郷 伊藤敏子様
飾り手毬 寅



来年の干支にちなんで、寅を作成しました。一年間健康に過ごせますように！

デ イビ セクタ-ふくせんの郷 江淵テルカ様
親子の寅 毬



縫い目のつなぎ目が難しかったのですが、完成した時はとてもうれしかったです！

デ イビ セクタ-ふくせんの郷 深山瑞枝様
飾り毬



来年の干支にちなんで、寅を作成しました。一年間健康に過ごせますように！

デ イビ セクタ-ふくせんの郷 杉本姿子様
クリスマスツリー 寅 花飾り



行事やお祝い事で利用者様に贈呈する健康長寿の「御守」を30個ほど鶴田様に作って頂きました。

しらさぎ苑 鶴田典子様
健康長寿を願って「御守」

左手足がご自由にも関わらず、いつもお元気に体を動かされ、リハビリでも様々な運動や作業活動を積極的に行われています。



しらさぎ苑 安丸イマヨ様
継続は力なり～書と共に

個人作品の展示にあたって

一般的に高齢者は支援が必要とのイメージを持っている方も多いと思いますが、少しのお手伝いで驚くような能力を発揮される方も沢山いらっしゃいます。作品一つ一つを見ても、到底職員ではできないような細かな作業を根気強くされてあったり、マネできないようなきれいな字を書かれたりと見習う事、教えて頂くことも多くあります。これからも潜在能力を多く発揮頂けるような環境づくりに取り組んでまいりたいと思います。